家庭

令和2年度 豊橋市立豊南小学校

令和2年12月11日 No. 21

学及思想委员会

4日(金)朝の「にこにこトーク」の時間を使って、学校保健委員会を行いました。各学年で「廊下を走らないためにはどうしたらよいか」をテーマに意見を出し合いました。目的は、自分たちの学校生活の中に潜んでいる危険について意識を高め、けがを防ぐことにあります。

真剣に考え、話し合いに参加することで、ふだんの生活を 見直すよい機会となりました。今回の意見は、保健委員会で まとめ、次回の児童集会で提案されます。

たてわり遊び







新型コロナウイルス感染症拡大の影響のため見合わせていた「たてわり遊び」を本年度初めて実施することができました。高学年の子たちが遊びの内容を考え、運動場・体育館・教室とそれぞれの場所で行いました。 久しぶりの活動に、子どもたちも嬉しそうでした。



6年 租税教室



12月8日(火)に、社会科の出前講座で、税のしくみや使い道、大切さについて学びました。





保護者のみがさきへ

学校アンケートへのご協力ありがとうございました。みなさまのご意見を参考にさせていただき、来年度の教育活動がより充実したものとなるよう検討していきます。なお、アンケート結果につきましては、今年度末までに、学校新聞およびホームページに掲載させていただきます。

14日(月)から個人懇談会が始まります。時間厳守で進めてまいりますが、廊下は大変寒いですので、防寒対策をお願いいたします。また、マスク着用もお願いします。当日、発熱・風邪等の症状のある方は、来校をご遠慮いただき、当日朝までに担任まで電話連絡をお願いします。懇談方法や日時を相談させていただきます。

よろしくお願いいたします。